

KARAWANEN-REISEN



Erlebnisse eines
deutschen Kaufmanns
in
Ägypten, Mesopotamien, Persien
und Abessinien
von
CARL BOSCH

Mit 53 Abbildungen auf Tafeln
und einer Karte

Ganzleinen 5 Mark
35% Rabatt / Partie 11/10
Bis 15. Juli 40% und 11/10

Dieses Buch eines bekannten Großkaufmanns erscheint in der Reihe unserer beliebten gelben geographischen Reisebücher. Es enthält den Aufstieg eines deutschen Auslandkaufmanns in Ägypten und abenteuerreiche, wirtschaftliche Studienreisen in Mesopotamien, Persien und Abessinien. Kommerzienrat Bosch ist einer unserer besten Kenner des Orients. Er besaß in hohem Maße das Vertrauen des abessinischen Kaisers Menelik II., der ihn zu wirtschaftspolitischen Verhandlungen in sein Land rief. Käufer des Buches sind deshalb nicht nur geographisch Interessierte, sondern auch wirtschaftliche Kreise. Besonders werden Sie es mit Erfolg als Geschenk für junge Kaufleute empfehlen. Hochinteressantes Bildmaterial nach Reiseaufnahmen des Verfassers erleichtert den Verkauf.



Erscheint in etwa 8 Tagen

VERLAG SCHERL BERLIN SW

Auslieferung in Wien bei Robert Mohr, Domgasse 4, in Basel bei Alfred Tschoepe.